

■ Was war los im Wasserschloß in Großpaschleben

Musikalischer Vormittag mit Herrn Kral

Einen schönen Vormittag bereitete uns Herr Kral im November. Draußen ein trüber und kalter Tag, drinnen bei uns im Wasserschloß Musik und gute Laune. Mit seinem Keyboard spielte er altbekannte Weisen. Angefangen mit Liedern, wie »Am Brunnen vor dem Tore«, oder »Sah ein Knab

ein Rößlein stehen«, die natürlich alle unsere Bewohner mitsingen konnten, bis hin zu alten Evergreens und Schlagern wie »Tulpen aus Amsterdam« und mehr. Auch erzählte uns Herr Kral von tollen Erlebnissen, die er in seinem langen Berufsleben als Musiker, aber auch als Hobbymusiker sammeln konn-

te. Und da das alles noch nicht genug war, holte er noch seine Geige aus dem Kasten und spielte die schönsten Lieder darauf. Tja, aber wie sagt man immer, wenn es am Schönsten ist, soll man bekanntlich aufhören und so gingen viel zu schnell zwei schöne Stunden vorbei.



Plätzchen backen

Weihnachten ist Plätzchenzeit. Auch bei uns im Wasserschloß haben wir uns dieser Tradition angenommen. Statt leckeren Kuchen zu backen, wurden viele verschiedene Rezepte ausprobiert. Was aber natürlich immer dabei sein muss, sind Va-

nillekipfel. Von unseren erfahrenen Frauen wurde der Teig zusammengerührt und geknetet, danach zu einer Rolle und in die entsprechende Vanillekipferlform gebracht. Aber eine Plätzchensorte ist für uns ja nicht genug, also wurden noch

Leberwurstplätzchen, Sandplätzchen und und und... gebacken. Es war auch schön mit anzusehen, wie die Frauen sich austauschten, ihre Erfahrungen weitergaben und aus ihrer Zeit mit der Familie erzählten. Im ganzen Haus wurde es heimelig und es roch wirklich verlockend. Vorweihnachtszeit ist doch die schönste Zeit.

